
 

 

“Transforma-te” 

Desafios da transformação 

2ª feira, 12 de maio de 2025 

Um novo papa 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Habemus Papam! 

O Espírito Santo conFnua a conduzir a barca de Pedro e, com a eleição de Leão XIV, 
vemos surgir um novo tempo para a Igreja universal. 

A eleição do Cardeal Robert Francis Prevost, agora Papa Leão XIV, é sinal de 
conFnuidade e renovação. A sua experiência missionária no Peru, a formação sólida 
em Teologia, Filosofia e Direito Canónico, bem como a liderança dentro da Ordem de 
Santo AgosFnho e no Dicastério para os Bispos, dão-lhe um perfil pastoral, espiritual e 
governaFvo muito completo. 

O nome escolhido — Leão XIV — evoca uma herança forte, talvez inspirada no Papa 
Leão XIII, conhecido pelo seu olhar atento à doutrina social da Igreja e pelo diálogo 
com o mundo moderno. Pode ser um sinal de um ponFficado com forte impulso 
evangelizador, enraizado na verdade, atento aos desafios atuais e firmemente 
ancorado na tradição. 

A escola salesiana, une-se com alegria e esperança ao novo Santo Padre. Como tu 
próprio escreveste de forma tão bela: “renova a sua fidelidade filial ao Papa Leão XIV, 
sucessor de Pedro, e ao seu magistério”. Que este novo ponFficado traga fecundidade 
missionária, unidade na fé e renovado ardor pastoral, sobretudo junto dos mais pobres, 
dos jovens e dos que mais sofrem. 

 

 Confia | A Igreja é, muitas vezes, representada pelo Papa, a sua figura mais 
visível e reconhecida. Por isso, desde já, unimo-nos em oração pelo novo Papa, pedindo 



 

 

que seja fiel ao Evangelho de Jesus e que saiba reconhecer e interpretar os sinais que 
Deus nos dá. 

 

[Breve momento de silêncio para refleFr] 

 

Reza | - Rezamos pelo Papa, para que seja sempre fiel ao Evangelho e bom 
comunicador aos mais distantes da Igreja. | Todos: Inspirai, Senhor, as nossas ações e 
ajudai-nos a realizá-las, para que em vós comece e termine tudo aquilo que fizermos. 
Ámen. | São João Bosco, rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



 

 

3ª feira, 13 de maio de 2025 

Nossa Senhora de FáBma 
 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | É costume em maio, as pessoas rezarem o terço. Sabiam que o 
terço teve origem em flores?! Escutem com atenção. 
 

O ROSÁRIO 

Na Idade Média, havia uma grande devoção a Nossa Senhora. Em muitas casas exisGa 
uma pequena imagem da Virgem. Colocavam sobre a sua cabeça uma coroa de rosas. 
À noite, recitavam uma breve oração associada a cada flor. Foi assim que nasceu o 
Rosário. 

Em vez de rosas, passou a usar-se uma matéria sólida, o terço. Esta devoção tornou-se 
popular na Idade Média. No século XIII, S. Domingos ordenou que os seus monges 
trouxessem um terço à cintura. Graças aos dominicanos, tornou-se numa oração 
universal.  

Nossa Senhora, nas aparições de FáGma, recomendou a recitação do terço todos os 
dias. Em outubro disse: «Eu sou a Senhora do Rosário». 
 

 in FERREIRA, Pedrosa, Conhecer Maria, Edição Cavaleiro da Imaculada pág. 49 

 Confia | A oferta de flores é um sinal de gratidão, em que 
agradecemos e recordamos o amor desta Mãe do Céu por cada um de 
nós. 
 

[Breve momento de silêncio para refleFr] 

 



 

 

Reza | - Nossa Senhora recebe estas nossas flores vindas do 
coração de cada um de nós, como sinal de agradecimento pelo teu 
amor de Mãe, através da nossa oração.  | Avé Maria… | Nossa Senhora de 
FáBma, rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 

Avisos | - #espaço para avisos (pode passar para a outra página) 
  



 

 

4ª feira, 14 de maio de 2025 

O SEGREDO DE FÁTIMA 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Hoje parFlhamos convosco o segrego de FáFma revelado nas 
Aparições aos três pastorinhos. 

  

O segredo de FáBma 

  O segredo de FáGma foi revelado na aparição de 13 de julho de 1917. Consta de 
três partes. Enquanto as duas primeiras foram reveladas, a terceira ficou durante muito 
tempo manGda em segredo. 

 A primeira parte consta da visão do Inferno. Com imagens de terror, Maria 
mostrou-lhes como os homens podem uGlizar a sua liberdade contra Deus, recusando-
se a corresponder ao seu amor. 

 A segunda parte refere-se à Rússia, onde Gnha sido instaurado um regime ateu. 
«Virei pedir a consagração da Rússia ao meu Coração Imaculado. Se atenderem os 
meus pedidos, a Rússia converter-se-á e terão paz». 

 Só no ano 2000 é que o Papa João Paulo II, ao vir a Portugal, decidiu revelar a 
terceira parte do segredo. Constava de uma visão simbólica relacionada com o 
sofrimento de cristãos no século XX. Entre elas, os pastorinhos viram um «bispo vesGdo 
de branco, que foi morto, por um grupo de soldados, que lhe dispararam vários Gros e 
setas». Trata-se de uma alusão a João Paulo II, que foi víGma de um atentado a 13 de 
maio de 1981 na praça de S. Pedro, no VaGcano. 

in FERREIRA, Pedrosa, Conhecer Maria, pág. 67 

 Confia | A Igreja diz que a toda a nossa vida é uma peregrinação na terra. 
Somos convidados a caminhar em direção a Jesus, pela mão de Nossa Senhora. 

 

[Breve momento de silêncio para refleFr] 



 

 

 

Reza | - Concedei-nos Senhor, por intercessão da Virgem Maria, Mãe de Deus e 
nossa Mãe, paz e amor ao mundo inteiro. | Ave Maria… | Nossa Senhora Auxiliadora, 
rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



 

 

5ª feira, 15 de maio de 2025 

Paciente como Maria 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Maria foi paciente durante toda a sua vida e guardou tudo no 
coração. Aprendamos com ela. 

 

Ser Paciente como Maria 

Maria teve sempre paciência. Era admirável a sua tolerância! Durante a sua vida soube 
que tudo era vontade de Deus e meditava tudo isso dentro do seu coração. Nunca se 
revoltou contra os acontecimentos, nem mesmo quando viu o próprio filho na Cruz! 

Ter paciência é não perder a calma, manter a serenidade e o controlo das emoções. 
Além disso é saber suportar, como Maria, os dessabores e contrariedades do dia-a-dia, 
saber suportar com paciências as nossas próprias “cruzes”. 

Devemos saber ouvir as pessoas com calma e atenção, sem pressa, exercitando assim 
a virtude da caridade. Fazer um esforço para nos calarmos perante aquelas situações 
mais irritantes e de maior stress. Quando houver um momento de impaciência devemos 
procurar manter a calma. Devemos nos propor firmemente, a não nos queixarmos 
constantemente de tudo. Tal como fugir da ira. A paciência opõe-se à ira!  

 in h%ps://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/  

 Confia | Ser paciente e guardar tudo no coração, como fez Maria, é um 
grande desafio. Mas, se nos esforçarmos, mesmo que seja um pouco, descobriremos 
que a nossa vida se torna mais serena, mais plena e mais alinhada com o caminho que 
Deus sonha para cada um de nós. 

 

[Breve momento de silêncio para refleFr] 

 

https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/


 

 

Reza | - Nossa Senhora, ajuda-nos a ser mais pacientes para estarmos mais perto 
Ti e dos outros. | Todos: Meu Senhor e Meu Deus, eu Te entrego o meu dia, por honra 
e glória do Imaculado Coração de Maria. | Santa Maria Domingas Mazzarello, rogai 
por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



 

 

6ª feira, 16 de maio de 2025 

Este é o verdadeiro mandamento 

 

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Evangelho segundo São João 

Quando Judas saiu do Cenáculo, disse Jesus aos seus discípulos: «Agora foi glorificado 
o Filho do homem e Deus foi glorificado n’Ele. Se Deus foi glorificado n’Ele, Deus 
também O glorificará em Si mesmo e glorificá-l’O-á sem demora.  

Meus filhos, é por pouco tempo que ainda estou convosco. Dou-vos um mandamento 
novo: que vos ameis uns aos outros. Como Eu vos amei, amai-vos também uns aos 
outros. Nisto conhecerão todos que sois meus discípulos: se vos amardes uns aos 
outros». 

 Confia | Jesus deixou aos seus discípulos algo muito importante: um novo 
mandamento. Não foi apenas um conselho ou sugestão, mas uma ordem clara: 
“Amem-se uns aos outros como Eu vos amei.” Este “como” faz toda a diferença. Jesus 
não nos pede que amemos só um pouco ou apenas quem nos é simpáFco. Ele convida-
nos a amar como Ele nos amou: com todo o coração, com perdão, com coragem e com 
verdade. 

 

[Breve momento de silêncio para refleFr] 

 

Reza | - Senhor Jesus, Tu que nos amaste até ao fim, mesmo quando foste traído, 

ensina-nos a amar como Tu: sem medo, sem medida, sem esperar nada em troca. | 
Todos: À vossa proteção nos acolhemos, Santa Mãe de Deus. Não desprezeis as nossas 
súplicas em nossas necessidades, mas livrai-nos de todos os perigos, ó Virgem Gloriosa 
e Bendita. | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    

Em nome do Pai X e do Filho e do Espírito Santo. 


